

咲い YUI

山梨県人権擁護委員会連合会

事務局発行

甲府市北口一ー一九

甲府地方法務局

人権擁護課内

「結い」とは田植えなどの時の助けあいのこと。
土くさくあたたかい言葉です。

最高峰からのお発信 富士山頂と五合目で人権啓発活動

世界遺産登録への気運高まる富士山での啓発活動が、昨年に引き続き本年も実施された。今回は富士山頂での活動に加えて五合目でも同様に実施、一層充実した「富士山啓発」となった。

当初の予定では八月三日～四日

の山頂での活動と、その下山者を出迎え合流して五合目でも啓発を行ったという二本立てであつたが、台風五号の接近で登頂を五日～六日に変更、五合目では予定通り四日に実施された。



ことは残念ではあつたが、いずれも天候に恵まれ最高の行事となつた。今年新たに加えられた五合目啓発は、甲府からは藤巻副会長、武安課長、高橋係長、正木主任の四名が駆け

間、用意した啓発物品を配り人権の尊さを訴えた。来年こそ一つの「富士山人権啓発」として実現させたいものである。

富士山人権啓発も今年で二回目、近い将来、静岡県と合同の「山頂啓発活動」を是非とも実現させたいとの声が一段と高まっている。

登頂記 増坪 総明(甲斐市)

午後四時半、一行九名は五合目を出発。普通の登山よりやや早めのペースが心配されたが、鼻歌ルンルン気分であった。

本格的な登山開始直後は元気よく続いた登山道を行くうち途切れがちになつた。午後八時過ぎ、やつと七合目の小屋に着く。雲海の切れ目に河口湖・湖上祭の花火が音からずれて浮かび上がり、疲れた体を癒してくれた。

森林帯もいつか消え、勾配も一層きつくなり、遠くに雷の音も聞こえていたが、幸いにも雨には遇わなかつた。ふと空を見上げると満天の星空。全員がうつとりと見入つた。隣の人達が北極星を基準に星の解説をしていた。休憩する小屋に着いたのは午前零時頃。約三時間の仮眠で元気を取り戻し山頂を目指す。頂上での御来光には間に合わなかつたが、雲海の中から浮かび上がる大きな太陽に期せずして歓声があがつた。

頂上の上奥宮に辿り着いたのは朝の六時だつた。

育てよう一人一人の

人権意識の横断幕を掲げて啓発活動開始だ。用意した四〇〇個のストラップはあつという間に捌けてしまつた。富士山は正に国際的な山で、三割は外国人の人だつた。特に子供さんが多く、片言の日本語で「アリガトウ」には感激した。あのストラップの運命が気になる一瞬であつた。

計画とは異つてそれぞれ別個の啓発となつてしまつた。

各地で夏祭りの啓発

県内各地でも夏の啓発活動が行われた。

「神明の花火大会」(八月七日)、「鰍沢夏祭り」(八月二二日)、「甲府大好き祭り(八月八日)」「八朔祭り(八月一日)」など、地域の夏祭りに溶け込んでの啓発

委員会の活動計画など	
□研修委員会	委員会発足四年目。回を重ねることにより研修内容も少しずつ充実してきた。
アンケートを通して建設的意見を頂いているが更に研修内容を充実させたいのでご意見をお願いしたい。	アンケートを通して建設的意見を頂いているが更に研修内容を充実させたいのでご意見をお願いしたい。
また二年目より市町村及び地元委員に協力頂いていきることに特に感謝したい。	また二年目より市町村及び地元委員に協力頂いていきることに特に感謝したい。
(委員長 久保田幸司)	(委員長 久保田幸司)
※今年度の研修予定	※今年度の研修予定
〔六月九日〕第一回委員会を開催し活動がスタート。	〔六月九日〕第一回委員会を開催し活動がスタート。
〔八月九日〕第二回委員会	〔八月九日〕第二回委員会
七月実施の男女共同参画問題研修会参加者から研修内容が報告された。	七月実施の男女共同参画問題研修会参加者から研修内容が報告された。
何にでも積極的に取り組み、知識・スキルアップのための自己研鑽に努めることを全員で確認しあつた。	何にでも積極的に取り組み、知識・スキルアップのための自己研鑽に努めることを全員で確認しあつた。
〔九月より〕行政関係者と	〔九月より〕行政関係者と

の連携を密接に保つことを目的とし、昨年に引き続き各委員在住の市町村担当部局訪問をはじめている。

□総務委員会
(委員長 小笠原和子)

連合会の各種事業、及び活動の円滑な遂行を図るために委員一三名で構成。年五回ほど会議を開催予定。

※これまでの取り組み

「人権の花」 「人権作文」
「人権標語」 「富士山啓発」
「SOSミニレター」
「人権パレード」 「総会運営企画・県ネットへの要望等」
(委員長 廣瀬 洋)

に咲いていた。

また、玉幡小学校では「夏休みの管理が大変で、児童が当番で水遣りを実施したが、高温で元気がなくなつた花も、水をやることによつてスッと元気を取り戻すさまに、『生きているんだ』という現実を実感したようだ」と話してくれた。

一二月四日(一〇日)の人民権週間には、県内各地で啓発活動・特設相談が実施されるが、メインイベントの人民権週間パレードは、一二月九日(日)に実施される。

今年は人出や天候を考慮して、午前中三三バート(岡島、山交、エクラン)で一日



子どもの人権110番

状贈呈式が、八月下旬から九月上旬にかけて県内一七校で実施された。

千代田小学校には、八月二八日に武安課長、担当委員二名が訪問。学校側との懇談の中で、花壇とプランターの保水力に差があるた

めの苦心談が披露されたほか、この運動が学校の要望に沿つて実施されたことに感謝の意が表された。千代田小学校は花壇コンクールで何度も受賞したことがあり、花の手入れも良く綺麗

第五九回国人権週間行事

活動の原点をここに置き

齋藤 勝久(甲府)

私達の活動は、如何に相手の方にお役に立ち満足して頂けるのかにあるのでは

ないでしょうか。相手の立

場や言い分をしつかり受け止め、その期待に応えてい

く事が大切なだと思いま

す。又、社会の動きを敏感に捉えタイミングよく行動

する事も大切ではないでし

ょうか。

一日人権擁護委員は、ヴァンフオーレ甲府の選手の方々、中学生作文上位入賞者に加え、タレントについて

は検討中。城北幼稚園の園児たちによる鼓笛隊なども

予定されており、盛大なパ

レードが期待される。

委員から一言

退任された委員の方々

平成一九年一〇月一日付け

で次の委員の方々が退任されました。在任中のご活躍に敬意を表し、今後のご健勝をお祈りいたします。

(敬称は略させていただきます)。

田中 仁(昭和町)
浅川 秀則(北杜市)
原 重信(リ)
内藤浜二郎(身延町)
渡邊 晶三(リ)
小俣 喜逸(大月市)
坂牛 光伸(富士河口湖町)

□山梨県人権啓発フェスティバルが開かれます。
吉田会場 一〇月二二日
小瀬会場 一一月一〇日
一一月二二日(一八日まで)
□「女性の人権ホットライ

ン強化週間」実施。
(午前八時三〇分~午後七時)
男女共同参画推進委員を中心

に配置し相談に対応。

編集後記

お問い合わせが多数有りましたので編集委員の紹介をいたします。(五〇音順)

天野五十鈴(山梨)
上平 聖道(岐南)
田邊久美子(都留)
増坪 総明(甲斐)
権専門委員はじめ、担当委員・職員が丁寧に返事を送っている。